



El público disfrutó viendo a los mejores coches GT rodando

## El McLaren de Lapidus Racing gana las 24 horas de Barcelona

El Ferrari de Russian Bears y el Porsche de ARC Bratislava completaron el podio en el **Circuit de Catalunya**

Lapidus Racing, se llevó la 15ª edición de las 24 horas de Barcelona celebradas, el pasado fin de semana, en el Circuit de Catalunya. El equipo alemán, que participaba con un McLaren MP4-12C GT3, dominó la carrera prácticamente desde

la primera hora hasta su conclusión. El equipo formado por **Klaas Hummel, Adam Christodoulou, Phil Quaife y Tim Mullen** partía desde la tercera posición de la parrilla, pero mostraron su superioridad con mucha claridad durante las 24 horas y completaron 640 vueltas. **Russian Bears Motorsport 1** —con un Ferrari 458 Italia GT3— quien tenía en sus filas al piloto español **Miguel Toril**, consiguió la segunda plaza al quedarse a 4 vueltas

de los campeones. **ARC Bratislava** completó el podio con un Porsche 997 Cup. El equipo de **Laia Sanz, Milan Competición**, y el de los hermanos **Oriola, Sunred**, tuvieron que abandonar por problemas mecánicos a las vueltas 287 y 411 respectivamente.

UN PROBLEMA mecánico estuvo a punto de poner en peligro la victoria del equipo Lapidus, que poco después de las 12 de la noche tuvieron que parar a boxes para solucionar un problema con la válvula de descarga de turbo. Para solucionar este altercado, el equipo perdió 18 vueltas y bajó hasta la tercera posición, con 7 vueltas de desventaja respecto al primer clasificado, el equipo Bratislava. A partir de la una de la madrugada, el equipo volvió al asfalto y realizó una segunda parte de carrera para enmarcar. La diferencia se reducía vuelta tras vuelta hasta volver a alcanzar el liderato en la hora 17, posición que no abandonaría hasta el final.

EL PÚBLICO respondió gratamente a las facilidades que puso la organización para que se viera una buena cifra de espectadores en el recinto de Montmeló. La entrada era gratuita y se podía acceder al pódium, la parte de detrás de los boxes, donde los equipos y pilotos tienen sus 'motorhome'. Los aficionados podían entrar dentro de los boxes, de algunos equipos, para poder presenciar los cambios de piloto y la puesta a punto de los mecánicos. El público que habitualmente visita el Circuit, no tiene el privilegio de

### LAS 24 HORAS

LAS 24 HORAS han ganado mucho prestigio en las últimas ediciones con la participación de coches mucho más potentes y de más calidad que anteriormente. Las tres marcas que han subido al podio demuestran la calidad de los coches Gran Turismo que se pudieron ver rodar en el Circuit durante todo el fin de semana. La prueba va creciendo internacionalmente, gracias a la entrada de un nuevo promotor, y en esta edición han contado con la presencia de prácticamente la totalidad de equipos de fuera de España. De este modo, la carrera incrementa su prestigio y es una cita marcada en rojo en el calendario de las carreras de resistencia de todo el mundo.

acceder a esta zona, y por este motivo esta vez se sentían más participes de la carrera de resistencia. La tribuna de los 'pisos box' presentaba un lleno rotundo a la medianoche, cuando la temperatura acompañaba más la presencia de aficionados. La tribuna principal también estaba abierta y tuvo buena presencia de aficionados en la salida y en el fin de la carrera.

C.E. FARNERS 1  
E.C. GRANOLLERS 1

C.E. FARNERS:  
Fradera, Giró, Salas,  
Banal, Riast, Criado,  
Alonso, Gusó (Rueda),  
Guitart (Peraferrer),  
Sánchez (Fajardo), Solà.  
E.C. GRANOLLERS:  
Rivademar, Cristian,  
García, Rai, Oriol,  
Adama (Marc), Gerard,  
Cosme (Serrano),  
Matito (Angel), Martí,  
Miguel, Pinadella  
(Maikel).  
ÁRBITRO: Eduardo  
Hernández, regular  
y excesivamente  
tarjetero.  
GOLES: 1-0 Salas,  
min. 34; 1-1 Cosme,  
min. 60.  
PRÓXIMA CITA: El  
E.C. Granollers recibe  
este domingo, 16 de  
septiembre, al C.F.  
Peralada. Hora: 12h.

Este domingo nos visita  
el Peralada

## Meritorio empate en Farners

El pasado sábado, 7 de septiembre, empezó la liga en Primera Catalana y la inauguró el Granollers, que se desplazó a Santa Coloma de Farners para enfrentarse al equipo de la Selva. El encuentro acabó en tablas (1-1), cosa que significó para los jugadores vallesanos el primer punto conseguido en un campo en el cual no es fácil puntuar. El equipo que entrena nuevamente **Juanmi Álvarez** parece estar abonado a los empates, pues la mayoría de partidos jugados durante la pretemporada han terminado con la igualada en el marcador.

El encuentro que nos ocupa se caracterizó por una primera mitad de juego bastante insulso en la que el balón aéreo predominó y en la cual el Farners por mediación de Salas en el minuto 34, se adelantó en el marcador para llegar al descanso con la mínima ventaja sobre un Esport Club bastante gris, que sólo gozó de una ocasión de gol tras un balón cabeceado por Adama que salió por encima



PIE

de la portería del meta local Fradera. La segunda mitad empezó con un Granollers que puso una marcha más en el juego y el dominio vallesano se fue incrementando en calidad y en precisión hasta que llegó el empate en el minuto 60 al conseguir el goleador, **Edu Cosme**, el tanto que daba a los visitantes un merecido empate y un punto positivo que ha de llenar de moral a los jugadores blancos de cara al difícil partido de este domingo frente a un Peralada que goleó (4-0) al San Cristóbal de Terrassa.

En esta segunda mitad el Granollers aún tuvo un par de ocasiones claras de gol que con un poco más de puntería le habrían podido proporcionar un botín

mucho más importante. Pero desde luego podemos estar satisfechos con este empate que, seguramente, la mayoría habríamos firmado antes de empezar el match. La única nota negativa del partido fue la expulsión de Oriol Vila por dos tarjetas amarillas, cosa que le impedirá jugar frente al Peralada en un encuentro que se adivina complicado. Desde aquí hacemos un llamamiento a la afición local para que acudan al campo a apoyar al Esport Club en su vuelta a Primera Catalana en una temporada que seguro será difícil y muy competida. Es muy desalentador para los jugadores ver las gradas semivacías en muchos partidos.